

Kreisschülervertretung organisiert - unterstützt durch die Schülersvertretung der BSG - erfolgreiche Podiumsdiskussion mit Politikern

Gelnhausen, 20.12.2024 – Ein beeindruckendes Beispiel für politisches Engagement zeigte die Kreisschülervertretung (KSV) unterstützt durch die Schülersvertretung der Beruflichen Schulen Gelnhausen (BSVG), als sie am vergangenen Dienstag eine Podiumsdiskussion veranstaltete, die allseits auf großes Interesse stieß. Unter dem Motto „Politik hautnah – Jugendliche im Dialog mit Politikern“ lud die KSV Schülerinnen und Schüler sowie Politiker ein, um über wichtige gesellschaftliche Themen zu diskutieren.



Politiker und Schülerinnen und Schüler auf Augenhöhe

An der Diskussion nahmen Vertreter verschiedener politischer Parteien teil, darunter:

- CDU: Johannes Wiegmann
- FDP: Markus Schmidt
- Grüne: Philip Schinkel
- SPD: Lennard Oehl
- AfD: Pascal Schleich
- Linke: Helge Fitz

Die Themenpalette war breit gefächert: Sie reichte von finanzieller Bildung und Bildungspolitik über Asylrecht bis hin zu sozialer Gerechtigkeit.



Moderation durch den renommierten Journalisten, Autor und Rundfunkredakteur Hans Sarkowicz

Die Moderation der Veranstaltung übernahm der in Gelnhausen geborene Hans Sarkowicz. Durch seine langjährige Erfahrung und souveräne Leitung trug er wesentlich zum Erfolg der Veranstaltung bei.

Ein Fazit mit Perspektive

Die Resonanz auf die Veranstaltung war durchweg positiv. Schülerinnen und Schüler, Lehrkräfte und Politiker zeigten sich beeindruckt von der Professionalität und dem Engagement der Diskussion.

Durch die engagierten Schülerinnen und Schüler der Kreisschülervertretung sowie der Schülervvertretung der Beruflichen Schulen Gelnhausen wurde mit dieser Veranstaltung ein starkes Signal gesetzt: Die Jugend ist bereit, Verantwortung zu übernehmen und aktiv an der Gestaltung unserer Gesellschaft mitzuwirken.